

a fait à part des cellules pour les religieux ,  
lesquelles sont aussi fort belles et très-bien  
ornées.

---

SOUS LES LIANG.

La neuvième année Thian-kian du règne  
de Wou-ti (509), le royaume de Iu-thian  
envoya une ambassade avec des présents. Ce  
fait est consigné dans la Vie de Wou-ti.

On lit dans la Notice sur Iu-thian : « Le  
royaume de Iu-thian dépend des contrées  
occidentales. Vers la fin des années Kian-  
wou de la dynastie des seconds Han, vers  
l'an 55 après J.-C., le roi Iu fut dé-  
trôné par Hian, roi de So-khiu, et  
réduit au titre de roi de Li-koueï. Le vain-  
queur mit son frère cadet Kiun-te sur le  
trône de Iu-thian. Ce nouveau roi tyran-  
nisa ses sujets, et s'en rendit le fléau. Dans  
les années Young-phing (58—75), un  
homme du pays, nommé Tou-mo, tua  
Kiun-te; mais il fut tué à son tour par un  
grand nommé Hieou-mou-pa, lequel se  
fit roi. A sa mort, le fils de son frère aîné,  
Kouang-te, lui succéda. Celui-ci battit les  
Tartares, vainquit Hian, roi de So-khiu,